



**CADIS**  
**CAMILLIAN DISASTER SERVICE**  
**INTERNATIONAL**

Steuerkennzeichen 978 719

## **MILLIONEN ARMER UND LEIDENDER ÜBERLEBENDER IN DER TÜRKEI UND IN SYRIEN WARTEN AUF IHRE "HUNDERT ARME" UND "HÄNDE VOLLER HERZEN"**

### **Ein Aufruf zur Unterstützung unserer Nothilfe für die Überlebenden des Erdbebens**

Grüße an alle unsere Mitbrüder,

Eine Woche ist vergangen, seit das verheerendste Erdbeben dieses Jahres am 6. Februar 2023 mehr als 20 000 Menschen in der Türkei und in Syrien das Leben gekostet hat, die meisten von ihnen die Ärmsten inmitten des Krieges und der schweren politischen Krise in der Region. Frostige Temperaturen, Schneefall und beschädigte Straßen behinderten die verzweifelten Such- und Rettungsbemühungen nach Überlebenden, die unter umgestürzten Gebäuden gefangen waren.

Berichten zufolge zerstörten die Beben mehr als 2.800 Gebäude in der Türkei. Das Epizentrum lag in Gaziantep, wo Millionen von syrischen Flüchtlingen leben, etwas außerhalb der regionalen Hauptstadt. Das Beben fügte dem Elend entlang der Grenze noch mehr hinzu, einem Gebiet, das von dem fast 12-jährigen Syrienkonflikt und der Flüchtlingskrise heimgesucht wird. Die Türkei beherbergt nach Angaben des UNHCR, das von Gaziantep aus eine seiner umfangreichsten Operationen durchführt, die größte Zahl von Flüchtlingen weltweit, etwa 3,6 Millionen Syrer.

Hunderttausende von Menschen in beiden Ländern sind mitten im Winter obdachlos geworden. Viele haben in Behelfsunterkünften, auf Parkplätzen, in Moscheen, an Straßenrändern oder inmitten von Trümmern kampiert und suchen oft verzweifelt nach Nahrung, Wasser und Wärme. Zu den Prioritäten gehören der Zugang zu sauberem Wasser, sanitären Einrichtungen und Hygiene (WASH), medizinische Versorgung, Unterkünfte, psychosoziale Unterstützung und Schutz sowie materielle Güter wie Zelte, Betten und Decken.

Die vom Erdbeben betroffenen Kinder sind nun extrem gefährdet und bedroht. Hunderttausende sind nun obdachlos, von ihren Familien getrennt, Krankheiten ausgesetzt und von Ausbeutung wie Kinderarbeit und Kinderhandel bedroht. Die humanitäre Notlage im Nordwesten Syriens war bereits extrem groß, und dieses katastrophale Erdbeben hat die anhaltende Krise dort noch weiter verschärft. Die Gesundheitseinrichtungen waren ohnehin schon schlecht ausgestattet und nicht in der Lage, den Bedarf zu decken, und einige sind zerstört. Einige Mitglieder der betroffenen Familien litten unter den physischen



**CADIS**  
**CAMILLIAN DISASTER SERVICE**  
**INTERNATIONAL**

Steuerkennzeichen 978 719

und psychischen Auswirkungen des Erdbebens. Unzählige Überlebende benötigen Medikamente für andere Krankheiten wie Bluthochdruck, Diabetes, Atemwegserkrankungen, Krebs und andere. Bei schwangeren Frauen besteht die Gefahr von Fehlgeburten und anderen Komplikationen.

Wieder einmal appellieren wir an Ihre Großzügigkeit. Hören Sie auf das Seufzen und den Appell dieser besonders verletzlichen Menschen. Es gibt echtes Leid, und wir alle sind aufgefordert, die "Schreie der Anawim" zu hören. CADIS International hat Kontakt mit der franziskanischen Cappuccin-Gemeinschaft und CARITAS Turkiye (Istanbul) aufgenommen. Wir sind dabei, die Situation zu bewerten, insbesondere in den Orten, die von öffentlichen und privaten Organisationen nicht viel Hilfe erhalten.

In Anbetracht der oben beschriebenen Situation und der Vorbereitung auf die Hilfe für die Überlebenden bitten wir Sie um Ihre finanzielle Unterstützung. Dies ist zum jetzigen Zeitpunkt dringend erforderlich. Bitte beteiligen Sie sich an dieser Mission, an unserem Auftrag und reagieren Sie rechtzeitig auf die Schreie der Überlebenden.

Bitte spenden Sie für unseren Notfallfonds:

KONTO: Fondazione Camillian Disaster Service International - CADIS  
ADRESSE: Piazza della Maddalena, 53 - 00186 Roma  
BANKNAME: DEUTSCHE BANK  
IBAN: IT13T 03104 03202 00000 08402 70  
BIC-SWIFT: DEUTITM1582  
ADRESSE: Largo di Torre Argentina, 4, 00186 Rom

Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre große Unterstützung und Großzügigkeit. Bitte schließen Sie die Überlebenden und Retter in Ihre Gebete ein. Wir werden Sie über die jüngsten Ereignisse vor Ort auf dem Laufenden halten.

Möge der liebe Gott Sie immer in seinem Herzen bewahren und Ihnen auf die Fürsprache des heiligen Kamillus de Lellis immer den Segen der Gesundheit schenken.

---

Aristelo D. Miranda, MI  
Geschäftsführender Direktor  
Rom, 12. Februar 2023